



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

ESCUELA NACIONAL DE TRABAJO SOCIAL



ANIVERSARIO
1973-2023

La Escuela Nacional de Trabajo Social conmemora su 50 aniversario, el 4 de octubre de 1973 fue aprobada su creación y a lo largo de este tiempo ha mantenido y reforzado su compromiso al servicio de la docencia, la investigación y la difusión de la cultura.

Medio siglo de crecimiento, consolidación y transformación académica, por sus aulas y pasillos han transitado múltiples generaciones de universitarias y universitarios con amplio sentido social que se han convertido en profesionales de la intervención social, imprescindibles en el contexto actual que han refrendado la pertinencia del Trabajo Social en las realidades contemporáneas.

Este aniversario sitúa conmemoraciones importantes: 20 años del Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED), del Programa Único de Especializaciones en Trabajo Social (PUETS) y del Centro de Información y Servicios Bibliotecarios (CISBI); así como 25 años del Centro de Educación Continua (CEC), quienes han sido parte de los avances académicos de la Escuela.

Nuestra entidad académica cuenta con un modelo educativo de excelencia que ha sido acreditado en tres ocasiones por su calidad y vanguardia, respaldado por una planta docente que diariamente comparte con dedicación y pasión sus enseñanzas y experiencias. ¡Nuestro reconocimiento profesoras y profesores que han entregado su vida a la formación profesional de las y los trabajadores sociales!

Los avances son testimonio del esfuerzo colectivo y el trabajo colaborativo del alumnado, personal académico, administrativo de base y de confianza que, con su entrega, han sido parte de la presencia, liderazgo y reconocimiento de nuestra Escuela.

Desde la ENTS se ha impulsado el desarrollo profesional de la disciplina en México, nuestro posgrado próximamente ampliará la oferta académica con planes de estudio de especializaciones y el plan de estudios del doctorado, mismo que trazará la ruta de conversión de Escuela a Facultad.

En estos primeros 50 años, atravesamos diferentes procesos socio históricos, y al mismo tiempo, superamos situaciones adversas, gracias al compromiso, dedicación y entrega de nuestra comunidad que ha colocado a la ENTS como una institución líder a nivel nacional y referente de Iberoamérica.

¡Todas y todos somos protagonistas de esta historia! Hoy la ENTS celebra y reafirma su compromiso con la formación profesional de Trabajo Social que el país requiere y contribuye al engrandecimiento de la Universidad de la Nación.

¡Felicidades a la Escuela Nacional de Trabajo Social!

¡Somos orgullosamente ENTS!

¡Orgullosamente UNAM!

